

Mugan pone en marcha una nueva edición del Concurso de Escaparates

Escrito por Administrator
Sábado, 06 de Junio de 2015 16:27 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 6 de Junio de 2015.

Mugan pone en marcha una nueva edición del Concurso de Escaparates

-

- M.A.I.
- IRUN

6 junio 2015 00:12

La Asociación de Comercio, Hostelería y Servicios 'Mugan' ha abierto el plazo para que los comercios que lo deseen se inscriban en el Concurso de Escaparates Ciudad de Irun-San Marcial 2015. Aunque la participación es gratuita, es necesario apuntarse en las oficinas de la asociación organizadora (paseo de Colón 27, 1º Oficina 11) antes del 23 de junio. En ese momento «se facilitará a cada establecimiento un cartel acreditativo de la participación, que deberá figurar en lugar visible del escaparate». Desde Mugan recuerdan que «la exhibición de los escaparates deberá permanecer hasta el 1 de julio», como mínimo, y que «para la concesión de los premios, se tendrá en cuenta la imaginación, originalidad y efectividad, así como la calidad del escaparate, debiendo figurar en el mismo artículos de venta habitual en el establecimiento».

Puede ampliarse

información en el 943 622429, en info@mugan-irun.com o en el perfil de Facebook de Mugan.

La entrega de premios a los mejores escaparates tendrá lugar el próximo día 26.